



**Embargo : 19.12.2022 13 : 30**

Communiqué

## **« Dans ces temps instables, notre institution doit être agile »**

Berne, 19.12.2022, 13 : 30 – Pascal Stirnimann, le nouveau directeur du Contrôle fédéral des finances (CDF), dresse un bilan positif de ses premiers jours à la tête de l'autorité de surveillance financière de la Confédération. De nombreux défis sont à venir pour cette institution qui jouit d'une importante crédibilité au sein de la Berne fédérale.

Après une centaine de jours à la tête du CDF, son nouveau directeur, Pascal Stirnimann, a apprécié combien l'institution possède toutes les compétences requises face aux défis futurs. Ses rencontres avec des membres du Conseil ont aussi montré le respect qui entoure le CDF. Quant aux thèmes, leur nombre et leur diversité ne manquent pas : situation difficile sur le plan énergétique, santé des finances fédérales ou, encore, transparence du financement de la vie politique.

Dans le champ de la surveillance financière, le CDF est confronté à un environnement très mouvant et dynamique. L'institution doit couvrir avec ces audits des thèmes complexes et pertinents dans un monde instable au sein duquel la Suisse est peu habituée à évoluer (pandémie de COVID-19, guerre en Ukraine, crise énergétique...). Pour le CDF, il faut garantir une évaluation systématique des risques, assurer un échange continu avec ses partenaires et être ouvert aux imprévus.

Pour Pascal Stirnimann, le Programme annuel d'audit du CDF – qui sera publié fin janvier 2023 – reflète cette situation. Il n'est pas gravé dans le marbre. Des adaptations pourraient et devraient avoir lieu pour réagir au mieux à l'évolution du contexte.

### **La transparence du financement de la vie politique constitue un défi majeur**

Depuis l'été 2022, le CDF a reçu du Conseil fédéral la tâche de veiller à la transparence du financement de la vie politique. La mise en œuvre est prévue pour les élections d'octobre 2023. Le calendrier est serré pour mettre en place l'organisation interne, les outils informatiques ainsi que les contrôles formels et matériels que réaliseront les expertes et les experts de l'autorité de surveillance.

Le CDF est conscient que cette tâche est aussi un défi important pour les actrices et les acteurs politiques assujettis à ces nouvelles dispositions légales. Raison pour laquelle le CDF a déjà tenu plusieurs rencontres de préparation avec ces organisations ; Pascal Stirnimann supervise lui-même cette nouvelle mission.

### **Donner envie de venir travailler au CDF**

Aujourd'hui, le CDF a besoin de collaboratrices et de collaborateurs hautement qualifiés et motivés. Comme d'autres, il se heurte à un marché du travail très concurrentiel, notamment dans le domaine des grands projets informatiques.

Pour parvenir à attirer des talents, le CDF doit continuer à se profiler comme un employeur attrayant, moderne et diversifié dans les thèmes d'audit qu'il aborde.

### **Renseignements**

Contrôle fédéral des finances, tél. 058 463 11 11, [kommunikation@efk.admin.ch](mailto:kommunikation@efk.admin.ch)

*Plus d'informations sur le site Internet : [www.cdf.admin.ch](http://www.cdf.admin.ch).*